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《本日の例会》 

 

 

 

 

 

  

 

 

点 鍾  午後12

 進 行  渋澤 

国歌斉唱 君が代

 ソング  ｢奉仕の

来訪者  地区職

 

 

 

会長挨拶・報告  

 

  
お客様のご紹介を

の橋本 正彦様です

後ほど、卓話を頂く

天高く馬肥ゆる秋

する機会が多い事と

しても、宜しくお願

 

 
 
 
今月は、職業奉仕月間でもあり、米山奨学会の月間で 

地区職業奉

もあります。これを機会に両委員会の理解をされてはい 
かがでしょうか。 
また、本日は例会前に理事会が開催されました。内容 

は、米山奨学会への寄付の件でありますが、９月の第一

で話ましたように、不足額に対してどのように負担した

ら良いかが話しあわれました。 
 
職業奉仕月間 

卓  話 

「職業奉仕とは」 
仕部門 委員長 橋本 正彦様 
時30分

健司 Ｓ

 

理想｣斉

業奉仕部

委員長

   

致します

。朝霞Ｒ

予定です

、仕事に

思います

い致しま
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幹事 斉藤 清一 
 

ＡＡ 

唱 

門  

 (朝霞ＲＣ) 橋本 正彦様 

   小此木 利明 会長 

 

。地区職業奉仕部門委員長

Ｃからお出で頂きました。

。宜しくお願い致します。 
スポーツに趣味にと、活躍

。ロータリー活動に付きま

す。 

また、親睦委員会の今後のスケジュールについて、下

山親睦委員長から報告がありました。後ほど、委員会報

告で説明願いたいと思います。 
それから、本庄スポーツ少年団助成金の件についてで 

すが、昨年まではサッカーに対してのみの助成でしたが、

統括するスポーツ少年団に対して同額を助成する事にな

りました。 
今月と来月１１月は公式な行事が入っております。特

に１１月の第２例会は公式訪問です。各委員会と会員の

皆様のご協力の程、宜しくお願い致します。 
 
 
 

幹 事 報 告         斉藤 清一 幹事 

 

 

  
１０月２３日はガバナー補佐訪問ですので、会員の皆さ

んは予定しておいて下さい。尚、各委員会の委員長さんは 
 



 
当日例会後、ガバナー補佐との意見交換を予定しています。

当日出席できない委員長さんは代理出席者を考えておいて

下さい。 
１１月１３日は公式訪問です。両日とも大勢の出席を

お願い致します。 
 
・ 岡部ＲＣより会報が届いています。 
・ ぼらんてぃあにゅうすが本庄市ボランティアセンタ

ーより届いています。 
・ 本庄市国際交流協会より広報ニュースが届いていま

す。 
 
 
 

誕 生 祝           竹中 俊吾 委員 

 
立石 秀寿、小林 雅幸、巴  高志 

 

 
 
 
立石 秀寿さん代表挨拶  
 

 
 
今月で６２歳になりました。弟子ができまして結婚以 

来３３年ぶりに家内と旅行に行って参りました。 
これからも２人で仲良くやっていけたらと思います。

今日は、誕生祝い、有難う御座いました。 
 

 

 
結婚記念日祝           

 

春山 茂之、矢島 淳一、松原 幹男、神宮 つぐよ、 

 斉藤 清一、戸谷 清一、橋本 恒男、石原 輝弥、 

 古瀬 末雄、武井 包光、石原  修、竹中 俊吾 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
武井 包光さん代表挨拶  

 

 
 
今月の２５日で、結婚生活４２年になります。女房と 

は良いパートナーとして夫婦でやって来れたと思います。

これからも、お互いに仲良くやって行きたいと思いま 
す。どうも有難う御座います。 

 
 
  



 

委員会報告 

 

★雑誌委員会          石原 輝弥 委員長 
 

 
  
ロータリーの友、１０月号についてご紹介いたします。 

今月は、職業奉仕月間でもあり米山月間でもあります。 
職業奉仕については、ＲＩ会長メッセージとして「職 

業を通じて社会に貢献を」と言う題で、表表紙１０項１

１項に、また、関連記事としては、１２項から１６項に

載っております。 
米山に関しては、２０項２１項に資料が載っておりま

す。 
今月号には、ＲＩ大阪大会ＰＲの記事として２０項か

ら２６項が、外国人から見た外国人に対する大阪の紹介

記事になっております。 
他では、３１項に四つのテストの由来ついて、裏表紙

９項にはニコニコボックスについて、７項には出席率ア

ップについて書かれておりますので、是非ご一読下さい。 
 
 
 
★親睦活動委員会        下山 正男 委員長 

 

 
   

今後の行事についてご報告いたします。 
・クリスマスパーティーは１２月１８日。 
・親睦旅行は来年の４月２５日。 
・サヨナラパーティーが６月２４日と決定致しました。 
・親睦旅行は、白川郷から高山への一泊二日のバス旅

行を予定しております。 
 

 
宜しくお願いいたします。 

 

 

 

★社会奉仕委員会        加藤 玄静 委員長 
 

 
 
二点ご報告します。一つは本庄署の署長、副署長が栄

転されましたので、明日感謝状を届けて参ります。 
もう一点は、１０月５日に社会奉仕の合同委員会を開

きますので、関連の各委員会さんは、所属委員の出席者

数を連絡して下さい。ロータリークラブが行うシンポジ

ウム的なもののテーマについて、また、楽市を初め緒事

業について相談したいと思いますので、年度計画書を持

参下さい。宜しくお願い致します。 
 
 
 
 
◆ゴルフ部       岡崎 正六 ゴルフ部部長 

 

 
  
先月２５日の、小此木・斉藤年度の第一回ゴルフコン 

ペには、３６名と多数の出席を頂き、有難う御座いまし 
た。 
次回は、１１月２７日に第二回ゴルフコンペを岡部チ 

サンＣＣ岡部コースにて行います。是非ご参加下さい。

ゴルフ部未入会の方の入会もお待ちしておりますで、 
会わせて宜しくお願い致します。 
 
 
 



  

ならない。しかし、私利私欲があっては世の人々に見捨

てられる。あくまで“先を立て我を立てる”方針で商売

をすれば世の人々が必ず支えてくれて繁盛すること間違

いなし」と説いています。 

卓  話 

 
・紹 介  職業奉仕委員会   立石 秀寿 委員長 
 なんとシェルドンが説いた「最もよく奉仕するもの、最

も多く報われる」と同じ考えを基にするものであります。 

 

 ロータリー以外の団体では会員から沢山お金を集めて、

多額の寄附をすることが大きな奉仕活動として評価され

ます。しかし、ロータリーでは常に“先を立て、我を立

てる”または“利己と利他の調和＝奉仕”をベースに職

業活動をした結果、得られた利益かどうかが問われるの

です。スポーツに例えると“フェアプレーか”どうかで

あります。   
今月は職業奉仕月間です。会員の皆様には職業奉仕の

重要性を確認し、自己の職業倫理を高めて頂きたいと思

います。 

 ですからロータリークラブは寄附団体でも、慈善団体

でも、ボランティア団体でもないのです。ロータリアン

一人一人が自分の職業を通して“奉仕の心”を開発して

行く自己研鑽の団体であると言えます。  本日は、地区の職業奉仕部門委員長をお努めの、橋本 

正彦様をお招き致しました。御自身の貴重な体験を含め

て、お話を頂きます。 
 従って、ロータリーは職業奉仕が原点であり、団体奉

仕ではなく、個人奉仕が第一義であるといわれる所以で

あります。  
  
  

・「職業奉仕とは」  

     地区職業奉仕部門 委員長 橋本 正彦様 
ニコニコBOX委員会    矢島 淳一 副委員長 

 

 

  
  

職業奉仕とはロータリーの原点であり、金看板である

とよく言われます。しかし「どうも職業奉仕は良く解ら

ない」と言う声もよく耳にします。確かに職業といえば

会社の利益を目的とする商行為であり、奉仕といえば世

の為、人の為に利益を求めない行為であります。この正

反対の二つの言葉を合体させて職業奉仕とロータリーで

は言うのですから、解りにくいのも無理はないかもしれ

ません。 

（順不同・敬称略） 

橋本 正彦(地区職業奉仕部門委員長)  皆様今日は。今日

は職奉月間と言うことで卓話に参

りました。よろしくお願い致しま

す。 
髙橋 福八   朝霞ロータリークラブの橋本 正彦第

２５７０地区職業奉仕部門委員長本庄

クラブにようこそ来訪下さいまし

た！！！卓話よろしくお願い致します。 しかし、ロータリーの先人が、この二つの言葉を合体

させたところに、ロータリーのロータリーたる所以があ

ります。 

（以下同文でご投入がありました。） 

矢島 淳一・野澤 章夫・下山 正男・渋澤 健司・ 
杉山 淑子・立石 秀寿・石原 輝弥・斉藤 清一・ 江戸時代中期の心学者、石田梅岩が当時商人道を説い

た言葉に「商人の活動は、社会を益するものでなくては 高柳 育行・春山 茂之・武井 包光・野村 正行・ 
  



 
佐藤 三郎・金井 直樹・飯島 憲司・竹並 紀松・ 
小此木 昭二・小此木 利明 
 
萩原 達夫   今月は職業奉仕月間です。職業奉仕に

努め地域社会に奉仕しましょう！！ 

（以下同文でご投入がありました。） 

中島 高夫・小林 雅幸・佐藤 敬一・茂木  聡・ 
金子  弘・入  利雄・茂木  正・橋本 恒男・ 
温井 一英・狩野 輝昭・井河 久昇・岡崎 正六・ 
笠原  勝・八木 茂幸 
 
戸谷  丈   国際ロータリー創立１００年をお祝い

しましょう！！！ 

野口 光大   ９／２５のゴルフコンペで準優勝とシ

ニア優勝致しました。大変お世話にな

りました。 

梅村 孝雄   ベスグロで優勝と言う、とんでもない

事が起きました。沢山の会員からお祝

いの言葉、ありがとうございます。二

度と無いことでしょうが、楽しい一日

でした。 

渋谷 修身   今月は米山月間です。ご協力宜しくお

願いします。 

巴  高志   １０月に入りました。秋本番です。体

調に気をつけて、クラブに出席しまし

ょう。 

金井 澄雄   永い間大変お世話様になりました。 

藤井  仁   足銀、本球会で優勝をさせてもらいま

した。武井会長有りがとうございます。 

佐藤 敬一   赤い羽にご協力ありがとうございまし

た。おかげさまで完売しました。 

近藤 伸侑   本日は、２人乗りの乗り物で、来まし

た。後席に、初乗り一番で武井さんに

乗ってもらいたいと思いますがいかが

ですか。 

岩本 英人   明日はしばらくぶりにデートが出来そ

うです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
江原 栄一   今、尾瀬ケ原の紅葉が見ごろです。 
飯塚 明男   看護師(婦)の講義がありますので早退

させてもらいます。 
戸谷 清一   「ケーブルテレビは街づくり」インタ

ーネット電話が始まります。よろしく

お願いします。 
竹並 栄一郎  早退致します。 
古瀬 末雄   ニコニコＢＯＸ委員会の皆さん、いつ 

もご苦労さまです。頑張ってください 

！！！ 

（以下同文でご投入がありました。） 

岩渕 富男 

 

 

 
本日の投入金額合計￥５４，０００．  

 

 

 

 

出席委員会         近藤 伸侑 委員長 

 

 
 

 

会 員 数

出席免除

会  員

出席義務

会  員 

 

出席会員

 

出 席 率

 

８６名 

 

６名 

 

８０名 

 

６８名 

 

85.0％ 

（内メーキャップ１５名） 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

クラブ会報委員会    
巴  高志、茂木  聡、三宅 健吉、野澤 章夫、小林 雅幸 
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